



"Y será el Mesías como escondedero contra el viento y como acogida contra el turbión; como arroyos de agua en tierra enjuta, como sombra de gran peñasco en el desierto, que bate el sol."

(Isaías 32-2)

PAZ A LOS HOMBRES DE BUENA VOLUNTAD

Sintoris

He ahí, rotundo y entero, el grito y divisa con el que todos los años, la Navidad, convoca a los hombres a concordia.

El mundo está lleno de frases y palabras que, a pesar de ser dichas y compuestas al tono de proclama, solo pueden esperar a desaparecer ante la mutación de los tiempos o la ingratitud y olvido de los hombres. Frases que nunca llegarán a más que a lo que cabe esperar del puro juego de la palabra.

Sólo ese grito que nos trae la Navidad alcanza la plenitud de las cosas perdurables. Y es que en Belén nació la verdad y como a tal resulta eterna e infinita.

Por eso, la noche de hoy, suena mucho más al corazón que al oído. Noches locas en este mundo puede haber muchas. Noches de sangre y de dolor, propias de una humanidad que, pese a todas las conquistas de la ciencia, olvidó que la más exacta se hallaba en pos de la que describe ese Lucero que todos los años nos inunda el corazón con su luz de Nochebuena.

He ahí, como el mayor milagro de los siglos, perdura y seguirá perdurando a través de las edades y pese a todas las mutaciones. Algo, mucho hay de infalible en la Navidad, cuando el mundo la recibe jubilosamente, dispénsandola, reverente, su mayor bienvenida.

Que al fin y al cabo, sean o no muchos nuestros errores de cada día, somos hombres de buena voluntad para quienes Dios dictó su mensaje de Nochebuena.

Y cuanto más sea nuestra dosis de buena voluntad, tanto mayor será la dádiva bondadosa de esa paz que los ángeles prometieron a los pastores en el mismo momento y con la misma voz que entonaban su «Gloria a Dios en las alturas».



FLORIDA

« PAX TERRAE »

Misteri de Llum:
Misteri de Gràcia:
Neix un Infant-Déu.
Una Verge és Mare.

* * *

La Llum s'ha fet carn.
Lliri blanc la Gràcia.
Nazaret... Betlem...
brots d'un mateix Arbre.

* * *

Un cèlic perfum
té aquesta Nit Santa:
és rosa o jasmí?
és nard o nadala?

* * *

Uns àngels fan chor;
un estel s'inflama;
un SOL resplendeix
entre uns brins de palla...
i al bon Sant Josep
li floreix la vara.

* * *

Misteri de Llum.
Misteri de Gràcia.

Eduard BARDAS P.

7 DIAS

VOLANDO HACIA... SAN FELIU

Días pasados y en el extracto de la sesión municipal, dábamos cuenta de haberse recibido una solicitud de información con respecto al proyectado establecimiento de una línea aérea entre nuestra ciudad y la capital de los Condes.

Hemos visto como igualmente en la pasada semana la prensa diaria se ocupó del asunto y de la que copiamos, como ejemplo, el siguiente suelto:

«Los que por tradición y placer, durante el verano se trasladan casi semanalmente a San Feliu de Guixols, han visto con gran satisfacción esta solicitud de establecer una línea aérea, con aviones anfíbios, desde Barcelona a dicha ciudad, idea que por demás había pasado muchas veces por nuestra mente. El viaje a esta magnífica ciudad de la Costa Brava no es largo, pues entre ferrocarril y omnibus, representan unas tres horas para recorrer 112 kilómetros, pero sí resulta incómodo, pues además de tener que soportar infinidad de molestias para obtener un billete para el ferrocarril, viene luego el transbordo al omnibus, en Caldas de Malavella, donde las dificultades rebasan todo cálculo de imaginación. Por ello alabamos la idea y nos complace el que el Mu-

nicipio guixolense haya aceptado la propuesta. El salto magnífico por los aires entre Barcelona y San Feliu de Guixols, nos situará en pocos minutos a un importante nudo de comunicaciones de la Costa Brava.»

Nada, a lo menos por el momento podemos opinar sobre un asunto que no va a resultar por otra parte tan fácil como lo ha sido a todo lo largo de nuestro litoral la instalación de las boleras.

Es este un proyecto —y valga la frase— de muy altos vuelos y del que, hasta la fecha, no conocemos más que a través de una instancia que por conducto terrestre, normal y ordinario recibió el Ayuntamiento. Y en la que luego la fantasía, ardiendo como la pólvora, ha puesto el resto.

De todos modos, resulta siempre grato que haya quien se preocupe de salvarnos, con un menor tiempo, las tres horas de viaje que todavía nos separan de Barcelona. Esperamos conocer a ese magnífico proyectador, para hablarle de otra ruta que, con respecto al factor tiempo, resulta para el viajero tanto o más onerosa. O sea la de los 23.333 kilómetros por hora.

RODIN

Edición
Extraordinaria
de ANCORA